

清和高原天文台 開館20周年

パンスター彗星

今年の3月頃に接近した巨大彗星



主な出来事

- 平成5年 清和高原天文台オープン
- 平成5年 皆既月食観測会
- 平成6年 木星観測会（彗星が衝突）
- 平成9年 ハールボップ彗星観望会
- 平成10年 しし座流星群観望会
- 平成11年 レストラン『星座の森』オープン
- 平成16年 ペルセウス座流星群観望会
- 平成17年 尚絅高校マンドリンコンサート
- 平成21年 星空ジャズコンサート
- 平成23年 七夕竹灯籠の夕べ
- 平成24年 金環日食観測会
- 平成24年 オリオン座流星群観測会

平成5年4月28日に開館した清和高原天文台が今年で開館20周年を迎えました。これまでに数多くのイベントを重ね、その広大な清和高原の大自然と、空に煌く満天の星空で多くの人たちを魅了してきました。これまでも、そしてこれからも多くの人たちへ癒しと感動を与え続けます。



望遠鏡設置までの話を面白おかしく講演されました

記念式典
4月24日に、開館20周年を祝う記念式典が行われ、天文台の望遠鏡設置に携わった富田氏の記念講演がありました。

チェントミリアかみじえ
4月21日に天文台でチェントミリアかみじえが行われました。この大会は世界の名車や国産のクラシックカーが一堂に集い、車を通じた人との出会いや地域との交流を目的として開催されました。参加した車は総勢57台。博物館でしか見ることが出来ないような世界の名車が一堂に集う様子は圧巻でした。



世界の名車が勢ぞろい

トでした。
音楽を楽しみながら皆で音楽を楽しみました。



自作の望遠鏡。グラデーションが綺麗です。

の観光客が詰め掛け星空に見入っていました。観測後は「今まで行った天文台で一番凄かった。とても癒された。」などといった声が数多く聞かれました。
5月5日には井無田地区在住の須藤さんによるピアノコンサートがありました。天文台ということもあり星にちなんだ楽曲が披露され、来場者からテープをもらい、即興で曲を演奏するなど、来場者と会話をしながら皆で音楽を楽しみました。



会場一体になって楽しんだコンサート

ゴールデンウィークイベント
ゴールデンウィークには、自作の望遠鏡づくり体験があり、自分の思い思いの望遠鏡を作り、いい思い出作りが出来ました。また、メインの大型望遠鏡では連日のように多くの

☆宙（そら）ガール☆



昨年の金環日食後に星好きの女性のことを「宙（そら）ガール」と呼ぶようになりました。株式会社ビクセンに登録商標があり、九州では清和天文台だけが「宙ガール」の使用許可を得ています。昨年秋には「宙ガールツアー」を開催し、熊本市内から星好きの女性20名が集まりました。

昨年の10月20日「オリオン座流星群」にあわせて「宙ガール任命式」を行いました。オリオン座に実在するM78星雲ウルトラの星からウルトラセブンがかけつけたという設定で任命式を行い、隊長にはマルチクリエイターでタレントでもある高橋よしえさんを、副隊長には塚原まきこさんを起用。今夏に第1回宙ガール観望会を開催予定です。



To be continued...

